

Arztvortrag , 5. November 2014 , Gemeindesaal

„Wenn`s im Bauch zwickt und zwackt“

Unser Vereinsarzt durfte mehr als 30 interessierte Samariter und Gäste im Gemeindesaal begrüßen. Auf amüsante Art und Weise wurden uns Symptome und Zeichen von Beschwerden in der Bauchgegend näher gebracht.

Grob haben wir zwischen Schmerzen im Unterbauch und Oberbauch unterschieden und gelernt, dass es wichtig ist, die Symptome und deren Verhalten genau zu beobachten. Nur so kann der Arzt dann eine Idee bekommen, was die mögliche Ursache ist. Nicht alle Arten von Beschwerden benötigen sofort einen zusätzlichen Untersuchung in Form eines Röntgenbildes, Ultraschalls oder MRI. Auf beruhigende Weise erklärte uns Alois Steinegger, dass man durchaus auch einmal zuwarten und den Verlauf der Symptome beobachten darf. Das richtige Vorgehen wird auf jeden Fall zusammen mit dem Patienten abgesprochen und die notwendigen Schritte in die Wege geleitet.

Noch einmal recht herzlichen Dank an Alois für den interessanten Vortrag.



